

Verein zur Förderung des Radsports in Gäufelden e.V.

Breitestraße 9 71126 Gäufelden

Vorsitzender: Reiner Dinger Breitestraße 9 71126 Gäufelden

☎ 0 70 32 / 7 16 43
E-Mail: rdinger@online.de

Bankverbindung: KSK Böblingen IBAN: DE38 6035 0130 0001 0308 66

BIC: BBKRDE6BXXX

Steuer-Nummer: 56002/31293

Gäufelden, im März 2016

28. Mitgliederbrief

Werte Mitglieder,

mit dem Mitgliederbrief im Dezember erhielten Sie auch die Einladung zur Hauptversammlung am 30.01.2016 in der RSV-Vereinsgaststätte, die mit 18 Mitgliedern gut besucht war. Hier der Bericht:

Nach der Begrüßung, der Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Bekanntgabe der Tagesordnung,

gedachte die Versammlung Heinz Steegmüller (Bild), der im September 2015 gestorben war. Heinz Steegmüller war ein Rennbahnsportbegeisterer, der unserem Verein seit 2005 angehörte. Er half tatkräftig bei den Arbeiten der Rennbahnerneuerung mit und kam regelmäßig zu den Bahnrennen mit seinem Rennrad aus Magstadt.

Nun berichtete ich über die Arbeit des Jahres 2015. Die Mitgliederzahl liegt bei 74 (67 natürliche und 7 juristische Personen). Die von Kassenwart Harald Sommer eingereichte Steuererklärung für 2014 wurde vom Finanzamt Böblingen angenommen und dem Verein damit erneut die Gemeinnützigkeit bescheinigt. Durch den Aufruf im letzten Mitgliederbrief nahmen die Spendeneinnahmen zum Jahresende deutlich zu. Die Einnahmen aus Mitgliedsbeträgen blieben konstant. Der VFR konnte im vergangenen Jahr den RSV bei der Pflasterung des Bereiches südlich des Sanitärgebäudes finanziell unterstützen. Katja Breitenfellner, die einen



kompletten Medaillensatz bei den Deutschen Bahnradmeisterschaften gewonnen hat, und Simon Köcher, der als erster RSV-Kunstradfahrer Deutscher Meister wurde, erhielten Anerkennungsprämien für ihre hervorragenden Leistungen. Nun berichtete ich über das abgelaufene Veranstaltungsjahr. Die Bandenwerbung bereitet weiterhin etwas Probleme. Der Verein bemüht sich die freien Werbeflächen zu vermieten, was dadurch, dass mehr Veranstaltungen im Radstadion stattfanden, für die Werbenden attraktiver wurde. Ich bedankte mich bei allen Bandenwerbern, Sponsoren und Spendern. Die





Mitglieder erhielten im vergangenen Jahr wieder zwei Mitgliederbriefe zur Information – diese sind auch auf der Homepage zu finden. Danach erläuterte ich den Kassenbericht 2015 für den verhinderten Kassenwart Harald Sommer. Der Verein

verfügt über ein finanzielles Polster, das 2016 eine gute Unterstützung des Radsports ermöglichen wird. Der Kassenprüfer Marc Dolde bestätigte Harald Sommer eine sehr gute und exakte Kassenführung. Herbert Pfeiffer führte die Entlastung des Vorstandes, die einstimmig erfolgte, durch. Für 2016 ist geplant, die Anschaffung von einem Derny, Material für den Kunstradsport und Bahnräder für die Jüngsten zu fördern. Auch werden wir die Kosten für einen Trainerlehrgang übernehmen. Eine wichtige Aufgabe des Fördervereins ist und bleibt die Bandenwerbung in der Radrennbahn. Wir suchen weitere Interessenten für die Bandenwerbung an der Balustrade. Insgesamt blickt der Förderverein auf ein erfolgreiches Jahr 2015 zurück und kann positiv in die Zukunft sehen.

Ich erläuterte meine Tätigkeit als Verwalter des RSV-Archivs. Für das 2020 anstehende 100-Jahr-Jubiläum des RSV Öschelbronn forderte ich die Mitglieder auf, alte Unterlagen, Bilder usw. zur Verfügung zu stellen. Ich werde dazu auch im Mitteilungsblatt eine Aufrufserie starten.

Kurz ging ich auf die 2016 geplanten Veranstaltungen ein – der Veranstaltungskalender war noch nicht endgültig fertig, weshalb dieser erst mit dem Mitgliederbrief vor Ostern den Mitgliedern zugeschickt werden wird. Mit dem Hinweis auf die nächste Hauptversammlung am 28.01.2017 beschloss ich die Hauptversammlung.

Der erste Wettkampf des Jahres war die Kreismeisterschaft der Junioren am 24.01. in Nufringen. Simon Köcher startete zum ersten Mal in der Juniorenklasse und zeigte bereits eine sehr ansprechende Kür – mit 151,66 Punkten stellte er eine Bestleistung auf.

Bei den Bezirksmeisterschaften in Oberjesingen am 14.02. konnte Simon nicht an dieses gute Ergebnis anknüpfen. Ein Übergang misslang und schon fehlte am Ende die Zeit alle Übungen zu fahren. Dennoch wurde er Bezirksmeister.

Im 1. Lauf der BW-Cup-Serie in Walbach am 21.02. traf Simon erstmals auf Konkurrenz. Als Neuling bei den Junioren musste er Max Maute (EM-Vize) und Nick Lange (Junioreneuropameister) den Vortritt lassen und kam mit der Verbesserung seiner Bestleistung (152,70) auf einen hervorragenden 3. Platz. Bei der BaWü am 28.02. in Ilsfeld fuhr Simon mit 151,65 Punkten ausgezeichnet. Zunächst war er

damit sensationell Meister, doch korrigierte das Kampfgericht das Ergebnis von Nick Lange, so dass Simon mit 0,32 Punkten Rückstand Vizemeister wurde.



BaWü-Vizemeister Simon Köcher und Fans in Ilsfeld

Auch in der neuen Klasse, in der er vier Jahre starten wird, zeigt Simon tolle Leistungen.

Bei den Kreismeisterschaften im Kunstradfahren der Schüler am 20.03. in der Aspenhalle werden u.a. Simeon Hufen und Vanessa Müller am Start sein.

Das Jahresprogramm ist wieder sehr umfangreich und ansprechend – neu dazugekommen ist das Bergzeitfahren, das auf der Straße zwischen Wildberg und Jettingen durchgeführt werden wird.

Auf unserer Homepage hat Moritz Pfeiffer einige Dinge eingestellt. Unter anderem ist die Übersicht mit den freien Bandenwerbungsplätzen aktualisiert worden. Vielleicht können Sie uns weitere Werbende vermitteln – bitte melden Sie sich bei mir oder verweisen die Interessenten an mich.

Das "Freie Bahntraining" im Radstadion hat weiter sehr guten Zuspruch und findet dienstags von 18.00 - 21.00 und sonntags von 10.00 - 12.00 Uhr statt (bitte vergewissern sie sich bei unsicherer Witterung auf der RSV-Homepage, dass gefahren werden kann).

Spenden nehmen wir immer sehr gern entgegen. Die Gönner erhalten umgehend eine Spendenbescheinigung, die sie bei der Steuererklärung geltend machen können.

Die Mitgliedsbeiträge werden wir per SEPA-Lastschrift am 04.04.2016 einziehen. Vielen Dank für die Unterstützung.

Meine Emailadresse hat sich geändert – rdinger@online.de .

Ich habe Ihnen die aktuelle Veranstaltungsübersicht beigelegt (der Termin für das Crossrennen im November steht noch nicht fest). Ich hoffe, dass Sie viele Veranstaltungen besuchen werden und wünsche uns allen eine erfolgreiche Radsportsaison.

Schauen Sie bitte zusätzlich auf die Bekanntmachungen auf der Homepage des RSV (www.rsvo.de) und beachten Sie die Informationen in der Presse.

Mit sportlichen Grüßen

Reiner Dinger